

# SVIA SSIE SS!!

## Newsletter 05/14

Liebe SVIA Mitglieder

Gern informieren wir Euch über einen Wechsel in der Geschäftsführung des SVIA. Beate Kuhnt wird die Hasler Stiftung auf Ende Juli 2014 verlassen und somit auch als Aktuarin für den SVIA nicht mehr zur Verfügung stehen. Neu wird Andrea Leu von [Senarclens, Leu und Partner AG](#) die Geschäftsstelle des SVIA übernehmen und ab 1. August als Geschäftsführerin fungieren.

Wir begrüssen Andrea Leu und ihr Team herzlich und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit. Die Erfahrungen der neuen Geschäftsstelle im Bereich der MINT-Förderung sind gross: Seit über 25 Jahren initiiert die Agentur erfolgreich Projekte und setzt diese in der ganzen Schweiz um. Dazu gehören Technik- und Informatikwochen, Roadshows wie „Fit in Informatik“ oder „Achtung Technik Los!“, Meitli-Techniktage, Infoveranstaltungen für Lehrpersonen und Berufsberatende, Informationsbroschüren, Websites und Medienarbeit.

Andrea Leu und ihr Team in Zürich sind bereits voll an der Übernahme der Geschäftsstelle. Trotzdem kann es in den nächsten 2 Monaten eventuell zu Unklarheiten kommen und wir bitten bereits jetzt um Verständnis für allfällige Umtriebe.

Am [edu-i-day](#) vom 26.November 2014 könnt Ihr Frau Leu kennen lernen, wir freuen uns auf eine grosse Beteiligung.

Wir wünschen allen Mitgliedern schöne Sommerferien

Herzliche Grüsse

Hansjürg Perino

Chers membres de la SSIE,

Nous tenons à vous informer d'un changement au sein de la direction de la SSIE : en raison de son départ de la Fondation Hasler fin juillet 2014, Madame Beate Kuhnt quittera également sa fonction d'actuaire de la SSIE. Madame Andrea Leu, de l'agence [Senarclens, Leu und Partner AG](#), reprendra le bureau de la SSIE, dont elle assurera la direction à partir du 1<sup>er</sup> août prochain.

Nous souhaitons une cordiale bienvenue à Andrea Leu et à son équipe et nous nous réjouissons de travailler avec elle. La nouvelle responsable possède une vaste expérience dans le domaine de la promotion des branches MINT : depuis plus de 25 ans, son agence a mené à bien des projets dans toute la Suisse. Parmi ceux-ci, des

semaines consacrées à la technique et à l'informatique, des expositions itinérantes, telles que « Fit en informatique » ou encore « Achtung Technik Los ! », des journées techniques pour les filles ainsi que des séances d'information pour les enseignants et les conseillers en orientation, des brochures d'information, des sites Web et les relations publiques.

Andrea Leu et son équipe zurichoise sont déjà en train de se familiariser avec leurs nouvelles activités. Il est toutefois possible qu'il subsiste des questions à clarifier au cours des deux prochains mois. Si tel devait être le cas, nous vous remercions par avance de votre compréhension.

Vous aurez l'occasion de faire la connaissance de Madame Leu lors de la journée [edu-i-day](#) le 26 novembre 2014. Nous espérons que vous serez nombreux à participer à cette manifestation.

Nous souhaitons à toutes et à tous un bel été.

Cordialement,

Hansjürg Perino